

# 2025年（令和7年）2月 予想「時事問題」

※日付は、実際の出来事があった日と前後することがあります。出題範囲として指定された日付の前後の問題もチェックしておきましょう。

月日	時事問題	解答
2/1	岐阜県東白川村で、ヘビに似た未確認生物「【①】」を捜すイベントが5月に開かれる。今年で33回目で、人口約2千人の村に全国から2500人が集まる。賞金【②】円のメインイベント「①本気捜索」は、募集開始当日に応募が殺到し、サーバーがパンクしたこともある人気ぶりだ。	①ツチノコ ②133万
2/2	日本の主力ロケット【①】5号機が、鹿児島県の【②】から打ち上げられた。日本版「GPS」と言われる準天頂衛星「【③】6号機」を高度約400キロで予定の軌道に投入し、打ち上げは成功した。①は4回連続の成功となる。	①「H3」 ②種子島宇宙センター ③みちびき
2/2	トランプ米大統領がカナダ・メキシコからの輸入品に【①】%の関税、【②】に10%の追加関税を発動すると表明したことを受け、関税の対象となった3カ国は猛反発している。カナダとメキシコは、アメリカからの輸入品に①%の報復関税をかけると発表。②も世界貿易機関（【③】）への提訴方針を公表するとともに、対抗措置も示唆した。関税の応酬に発展すれば各国でインフレ（物価高）を引き起こし、日本を含めた世界経済にとっての大きなリスクとなりうる。	①25 ②中国 ③WTO
2/3	米航空宇宙局（NASA）は小惑星地球衝突最終警報システム（【①】）の望遠鏡観測を通じて発見された【②】という名前の小惑星の軌跡を分析した結果、【③年月日】に地球に衝突する確率が1.3%と推算されたと明らかにした。	①ATLAS（アトラス） ②2024YR4 ③2032年12月22日
2/4	文化庁が認定する「日本遺産」について、「古代日本の『西の都』」（【①】県）を一覧から外し、「北海道の『心臓』と呼ばれたまち・【②】」（北海道）を新たに認定したと発表した。2015年の制度開始以来、認定遺産が除外されるのは初めて。	①福岡 ②小樽（おたる）
2/4	奈良時代、【①】天皇が全国に建立させた寺院の一つ、【②】跡（国史跡、京都府木津川市）で、僧侶の食事や修行の場所だった【③】の建物跡が見つかった。同様の施設としては、東大寺など全国の古代寺院と比べても最大級の規模という。	①聖武 ②山城国分寺 ③食堂（じきどう）院
2/5	4月に開幕する「【①】」の入場券の販売が伸び悩んでいることを受けて、国と大阪府が、これまで準備していなかった「【②】」の導入に向けて準備を進めることで合意した。	①大阪・関西万博 ②当日券
2/6	〈SNS副業広告に注意〉動画投稿サイト「【②】」などに表示される副業の広告サイトにアクセスすると、動画を見て、その【③】を撮って送るだけで報酬が得られるなどと説明され、最初は数百円程度が支払われる。次に、数千～数万円の「参加費用」を支払うことが必要な「高収入タスク副業」を紹介される。誘いに乗って「参加費用」を入金し、業者が指示する作業をすると、「作業ミス」などを理由に追加の費用を請求されるという。送金してしまった人の合計額は10億円を超えるといい、【③】庁が注意を呼び掛けている。	①TikTok（ティックトック） ②スクリーンショット ③消費者
2/6	石破茂首相は、トランプ米大統領との【①】のため、米国に向けて政府専用機で羽田空港を出発した。現地時間7日（日本時間8日未明）に【②】で①に臨む。日米両政府は安全保障や経済分野での両国の連携強化を確認し、「日米の【③】を築く」とする日米首脳共同声明を発出する方向で調整している。	①首脳会談 ②ホワイトハウス ③黄金時代
2/7	中国東北部の黒竜江省【①】市で、冬季アジア大会が開幕する。2022年2月の北京冬季五輪に続いて、中国が国家として重視する大規模なスポーツ大会となり、【②】国家主席が現地で開幕を宣言する。	①ハルビン ②習近平（シューキンペイ）
2/7	総務省が発表した2024年の家計調査によると、【①】市のギョーザの年間購入額が1世帯（2人以上）あたり4066円となり、前年に続いて全国トップとなった。2位は【②】市の3517円、3位は【③】市の2801円。1～3位の順位は前年と同じだった。	①浜松 ②宮崎 ③宇都宮（うつのみや）
2/8	石破茂首相とトランプ米大統領は、【①】のホワイトハウスで初の首脳会談を行った。首相は日本から米国への投資額を【②】ドルに引き上げる考えを表明。トランプ氏は【③】による米鉄鋼大手【④】の買収計画について、「買収ではなく投資だ」と述べ、取引の容認に前向きな姿勢を示した。	①ワシントン ②1兆ドル（約151兆円） ③日本製鉄 ④USスチール
2/9	【①】遺跡（佐賀県）から出土した【②】の時代の石棺墓に、多数の「×」などの線が刻まれていた。これについて、天文の研究者が当時の【③】を表しているとの説を提唱した。③の形から古代中国とのつながりが見えてくる可能性もあるという。石棺墓は2023年春、これまで手つかずだった「謎のエリア」と呼ばれる区画から発見された。	①吉野ケ里 ②邪馬台国 ③星空